

LAMPIRAN

FOTO KEGIATAN MAGANG DI KOMINFO BANGKA BELITUNG







Surat Keterangan Telah Melakukan Magang



INSTITUT SAINS DAN BISNIS ATMA LUHUR

Pangkalpinang, 15 Pebruari 2022

Nomor Surat : 022/KP/ISB-AL/SKM/DFTI/02/2022
Lampiran : ---
Hal : Permohonan Mahasiswa Magang (Merdeka Belajar)

Kepada Yth,
Bapak/Ibu KABID E-GOV KOMINFO PROV. BABEL

Di -
Tempat

Dengan hormat,

Sehubungan dengan adanya program Kurikulum Merdeka Belajar yang telah dicanangkan oleh Kemendikbud, maka Institut Sains dan Bisnis Atma Luhur akan mengadakan program magang bagi mahasiswa semester VII (Tujuh) untuk Semester Gasal Tahun Akademik 2021/2022.

Adapun Program magang akan dilaksanakan selama 6 bulan, terhitung dari bulan September 2021 sampai dengan Pebruari 2022

Berikut ini terlampir nama-nama mahasiswa yang akan melaksanakan kegiatan magang.

No.	Nama	Nim	Program Studi
1	PUTRI HERTIANTI	1811500098	TEKNIK INFORMATIKA

Demikian surat pengantar magang ini kami buat. Besar harapan kami agar mahasiswa tersebut dapat diterima dan dibimbing dengan baik sehingga mahasiswa tersebut memperoleh ilmu yang sepadan dengan bidang ilmu yang sedang ditempuh. Semoga mahasiswa tersebut dapat bekerja sama dengan baik dan membantu memperlancar rutinitas kegiatan di tempat magang Bapak/Ibu.

Atas perhatian dan kerjasamanya, kami ucapkan terima kasih.

Rekan Fakultas Teknologi Informasi
(Eliya Helmi, M.Kom)
NIDN. 0201027901



Jl. Jend. Sudirman Kel. Selindung Kec. Gabek - Pangkalpinang
Provinsi Kepulauan Bangka Belitung 33117
Telp. (0717) 433596 Fax. (0717) 433596
<http://www.atmaluhur.ac.id>



PEMERINTAH PROVINSI KEPULAUAN BANGKA BELITUNG DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Jalan Pulau Lepar Kompleks Perkantoran dan Permukiman Terpadu
Pemerintah Provinsi Kep. Bangka Belitung Kel. Air Itam Pangkalpinang 33149
Telp. (0717) 4262142 Web: <http://diskominfo.babelprov.go.id> Fax. (0717) 4262143
Email : diskominfo@babelprov.go.id

Pangkalpinang, 16 Februari 2022

Nomor : 555/168.2/DISKOMINFO
Sifat : Penting
Lampiran : -
Hal : Persetujuan Mahasiswa Magang (Merdeka Belajar) atasnama PUTRI HERTIANTI

Kepada
Yth. Dekan Fakultas Teknologi Informasi
ISB Atma Luhur Pangkalpinang

di –
PANGKALPINANG

Menindaklanjuti Surat Dekan Fakultas Teknologi Informasi Institut Sains dan Bisnis Atma Luhur Pangkalpinang Nomor 020/KP/ISB-AL/SKM/DFTI/02/2022 tentang Permohonan Mahasiswa Magang (Merdeka Belajar), bahwa terdapat mahasiswa melaksanakan kegiatan magang untuk memperoleh ilmu yang sepadan dengan bidang ilmu yang sedang ditempuh pada ISB Atma Luhur Pangkalpinang.

Sehubungan dengan hal tersebut, Dinas Komunikasi dan Informatika Provinsi Kepulauan Bangka Belitung pada prinsipnya menyetujui mahasiswa magang atasnama PUTRI HERTIANTI dengan ketentuan sebagai berikut:

1. Mematuhi peraturan dan ketentuan tata tertib yang berlaku pada Dinas Komunikasi dan Informatika;
2. Melakukan koordinasi dengan unit kerja yang menjadi objek permasalahan, pemenuhan data dan informasi lainnya dalam pelaksanaan magang;
3. Menyampaikan hasil magang kepada Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika sebagai bahan evaluasi dan perbaikan.

Demikian disampaikan, atas perhatian dan kerjasamanya diucapkan terima kasih.

a.n KEPALA DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA
PROVINSI KEPULAUAN BANGKA BELITUNG
KEPALA BIDANG E-GOVERNMENT DAN STATISTIK,



Tembusan disampaikan Kepada :

Yth. Asisten Administrasi Umum Sekretariat Daerah Provinsi Kepulauan Bangka Belitung.



- Surat ini ditandatangani secara elektronik menggunakan **sertifikat elektronik** yang diterbitkan **BSrE**.
- UU ITE No.11 Tahun 2008 Pasal 5 ayat 1 : 'Informasi Elektronik dan/atau Dokumen Elektronik dan/atau hasil cetaknya merupakan alat bukti hukum yang sah.'
- Peraturan Gubernur Kepulauan Bangka Belitung No. 54 Tahun 2021 tentang penyelenggaraan Sertifikat Elektronik di Lingkungan Pemerintah Provinsi Kepulauan Bangka Belitung